

5月28日



道道豊富遠別線花壇整備



道道豊富遠別線の花壇の花植えを、第7町内会、第9町内会、第10町内会、さくら町内会の皆さんと役場職員で行いました。好天にも恵まれ、歩道が明るい花でいっぱいになりました。



車椅子ソフトボール体験会

6月5日



総合体育馆駐車場にて車椅子ソフトボール体験会が行われました。北海道NorthlandWarriorsの皆さんの指導を受けながら、小学生から大人まで、車椅子に乗りながら投手、打者、守備等の体験をしました。



6月4日



「親と子のよい歯のコンクール」宗谷地区大会で優秀賞受賞



「親と子のよい歯のコンクール」宗谷地区大会において、幌延町から上野あいさん・竜也くん親子が優秀賞を受賞しました。

お二人は、普段から虫歯に気を付けて過ごされているそうで、これからも1日3回しっかり歯みがきしていきたいとのことです。



テシオコザクラ観察会

6月9日



地域おこし協力隊主催でテシオコザクラ観察会を開催しました。3年ぶりの一般開放ということで多くの方が参加し、群生地ではテシオコザクラやテシオソウの撮影や観察を楽しみました。



人権の花運動 堀延小学校 問寒別小中学校

5月27日
6月7日



▲堀延小学校



堀延小学校と問寒別小中学校で人権の花運動が実施されました。生徒・児童が協力しあいながら、配付された花の種子や球根を花壇やプランターへ植えました。